

Liebe Oberpfälzer Grüne,
hiermit bewerbe ich mich als Beisitzerin mit Fokus SocialMedia im Bezirksvorstand!

Ein paar Fakten:

Mein Name ist Hannah Quaas, ich bin 33 Jahre alt, verheiratet und Mutter von 3 Kindern. Ich bin studierte Wirtschaftsingenieurin und arbeite als Unternehmensberaterin (Management Consulting für die Energiewirtschaft).

In meiner Heimatstadt Teublitz bin ich Stadträtin und leite eine Kindergruppe des Gartenbauvereins. Bei den Grünen bin ich seit 2018, obwohl ich mich bereits 2014 im Rahmen der Anti-Pegida-Protteste politisiert habe – mit dem Eintritt hat's halt ein bisschen gedauert 😊

Meine Verbindung zum Bezirksvorstand:

Seit November 2023 darf ich den Bezirk Oberpfalz im Landesausschuss der Grünen Bayern vertreten. In dieser Funktion nehme ich auch an den Sitzungen und Aktionen unseres Bezirksvorstands teil. Daher kenne ich die Rollen, Prozesse und Ziele der Arbeit im Bezirk gut.

SocialMedia und Wahlkampf Erfahrung:

Sowohl im Landesausschuss als auch im Vorstands meines Kreisverbands Schwandorf beschäftigen wir uns intensiv mit der Kommunikation in den sozialen Medien. Ich bin nah dran an den SocialMedia-Strategien des Landesverbands und habe bereits einige Wahlkampf Erfahrung sammeln können. Unter anderem als Direktkandidatin bei der Landtagswahl 2023.

Ich möchte Madeleines erfolgreiche Arbeit als Betreuerin der bezirksgeführten SocialMedia-Kanäle fortführen und meine Kolleg*innen im Bezirksvorstand weiter tatkräftig unterstützen.

Liebe Grüße, eure

Hannah

